

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Autonomisation des femmes en Afrique centrale et de l'ouest : quels défis ?

**CONFÉRENCE** régionale. La première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba, préside la cérémonie d'ouverture de cette grande rencontre de deux jours, ce matin à 10 heures à l'hôtel Radisson Blu de Libreville.

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

LES Femmes, l'entreprise et le Droit 2020 : défis et opportunités pour l'autonomisation économique en Afrique centrale et de l'ouest". C'est sous ce thème que se tient aujourd'hui et demain, à l'hôtel Radisson Blu, une conférence régionale organisée par la Banque mondiale. La première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba, préside ce matin la cérémonie d'ouverture de cette grande rencontre à Libreville. Pendant deux jours, des questions telles que les stratégies visant à promouvoir l'égalité homme-femme, la réduction de la vio-

lence, la prévention des mariages précoces, l'amélioration de l'accès à l'emploi, à la terre et à la propriété, au crédit, ainsi que le soutien à l'entrepreneuriat féminin, seront débattues dans le cadre de six panels, avec la participation, au niveau ministériel, de 14 pays. L'objectif étant de réfléchir sur l'importance et l'impact des lois discriminatoires entravant la contribution des femmes à l'économie, et de faciliter le partage d'expériences en matière de réformes juridiques.

Dans le cadre de ses activités, la première dame du Gabon a posé plusieurs actions en s'engageant personnellement dans la promotion des droits de la femme au Gabon. À travers la Fondation



Photo: DR

**De nombreuses femmes gabonaises (ici lors d'une exposition) bénéficient de soutiens multiformes en vue de leur autonomisation.**

qui porte son nom, Sylvia Bongo Ondimba soutient des initiatives qui contribuent à rendre la société gabonaise plus solidaire et égalitaire (actions dans la santé, solidarité envers les veuves et les handicapés, lutte contre les violences faites aux femmes, bourses

Ozavino, etc.).

Dans le même ordre d'idées, le gouvernement matérialise la vision du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, à travers une série d'initiatives dans tous les secteurs : extension progressive de la Caisse nationale d'assurance

maladie et de garantie sociale (CNAMGS), initiatives pour favoriser l'accès des femmes aux sources de financement, l'accès des femmes et des hommes aux mandats électoraux et aux responsabilités politiques et professionnelles, etc.

Le clin d'œil de *Lybek*



## Prytanée de Libreville : désormais deux salles d'informatique

Yannick Franz IGOHO  
Libreville/Gabon

Un pas de plus vers l'excellence au Prytanée de Libreville. Cet établissement d'élite vient de recevoir gracieusement 45 ordinateurs, répartis dans deux salles d'informatique, et plusieurs logiciels. Un don à mettre à l'actif des Eléments français au Gabon (EFG), en collaboration avec l'ambassade de France. Une grande avancée dans le domaine des nouvelles technologies de l'information et de la communication pour cet établissement doté d'un effectif de 158 élèves ayant le statut d'enfants de troupe.

D'où le sens de la récente visite du général Jean-Pierre Perrin, commandant les EFG, au camp Ntchoréré de Libreville. Il était accompagné, entre autres, du commandant Wathmann, représentant l'attaché de Défense à l'ambassade de France. Accueilli par le lieutenant-colonel, commissaire, commandant le prytanée de Libreville Gaud Stive Okoumba, le général



Photo: YFI

**Le Général Jean-Pierre Perrin des EFG s'entretenant avec un enfant de troupe.**

Perrin a d'abord procédé à la coupure symbolique du ruban de la plus grande salle d'informatique, avant d'effectuer le tour du propriétaire. Il a demandé aux futures élites militaires et civiles de faire bon usage du matériel mis à leur disposition.

Un don fortement apprécié par le patron des lieux, Gaud Stive Okoumba. "

À travers ce geste, l'initiation à l'informatique mise en œuvre au PML depuis quelques années se trouve renforcée, car nos élèves auront la possibilité d'améliorer leurs capacités dans le domaine des nouvelles technologies de l'information et de la communication, qui sont au cœur des enjeux du moment", a-t-il déclaré.